



Information **zur Umsetzung unseres Maßnahme-Katalogs** **im Rahmen des „audit berufundfamilie“**

Mittagessen für Familienangehörige im Erzbistro

Für viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stellt sich jeden Tag die Frage: „Was essen bzw. kochen wir heute?“.

Die tägliche Versorgung der Kinder mit einem gesunden und ausgewogenen Mittagessen ist häufig mit viel Aufwand verbunden, denn Planung, Einkauf und Zubereitung der Speisen kosten viel Zeit.

Was für viele Teilzeitbeschäftigte zum Problem wird, stellt erst recht die Vollbeschäftigten vor eine große Hürde – vor allem dann, wenn nur eine kurze Mittagspause zur Verfügung steht.

Mit unserem Angebot des Essens für Mitarbeiterkinder bieten wir den berufstätigen Eltern ab Januar 2009 die Möglichkeit, ihre Kinder gesund und günstig in unserem Erzbistro zu verpflegen.

Darüber hinaus können die Kinder leichter eine Vorstellung vom Arbeitsplatz ihrer Eltern entwickeln. Sie sollen wissen, wo diese sich während des Tages aufhalten und auch die Gelegenheit haben, sich während des gemeinsamen Mittagessens mit ihren Eltern über die Erlebnisse des Vormittages und die weiteren Planungen des Tagesablaufs auszutauschen.

Unser Angebot erstreckt sich übrigens nicht nur auf die Kinder, Stief- und Pflegekinder unserer Mitarbeitenden, sondern auf alle anderen nahen Angehörigen in gerader Linie, also auch auf: Ehepartner, Eltern, Großeltern und Enkel.

Wir freuen uns, das Mittagessen für Familienangehörige im Erzbistro nicht zum höheren Gästepreis anbieten zu können, sondern zum gleichen Preis wie für Mitarbeitende. Die Bezahlung erfolgt über die Gleitzeitkarte der Mitarbeitenden.

Wir hoffen, mit diesem Angebot wieder ein wenig mehr Raum für Familie im Alltag gewinnen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre
Fachstelle für betriebliches Gesundheitsmanagement